



この地球上で、この場所で
こうして出会えた奇跡に感謝
こうしてかわり合うことが
できる縁を大事にしましょう

平戸市立大島中学校
令和元年度学校だよりNo14
令和元年9月24日
文責 校長 吉尾直樹

自分の未来と今について考える場に

9月19日 高校説明会

本校のキャリア教育の一環として、高校説明会を行い、4つの高校の先生にお越しいただき、全体説明と個別相談を実施しました。

キャリア教育では、「人間関係を形成し、社会形成に積極的に関わる力」「自己理解と自己管理する力」「課題を発見し分析して解決する力」「働くことの意義を理解して、自分の生き

方を決めるためにさまざまなキャリア(経験)を積み重ねる力」の4つの力を育てます。この会で生徒たちは、高校での自分の姿を想像し、将来の自分になるためにどのようなキャリアを身につけていくのか、今の自分を分析し自己理解して、今の自分に何が必要なのかを見直すのです。生徒の振り返りの中には、「どの高校も生徒の夢を叶えるための仕組みがある」「それぞれの高校の特色やよさが分かった」とあるように高校についての理解が深まりました。そして、「高校に入ったら勉強のレベルも内容も大きく変わるので、今から勉強をしないといけない」「もっと高校のことを知



って、それに向けて努力したい」と多くの生徒が勉強への意欲を高め、中にはすぐに個別の添削を教科の先生にお願いに行っている人もいました。

3年生の修学旅行や2年生の職場体験学習、1年生のボランティア体験学習もキャリア教育の一環です。3年生は修学旅行の中であいさつの大切さに気付きましたが、2年生もそうではありませんでしたか。人間関係を形成し、社会に関わる上であいさつはとても大切です。日頃から心を込めて学校や地域・家庭であいさつをしていくことは、自分の未来を切り開くことにつながるのです。「ワンス トップあいさつ」+笑顔が自然にできる力が身につけましょう。



9月

25日 駅伝試走(久吹ダム 7:00出発 16:10的山港で解散)

26日 駅伝試走予備日 ※25日に試走があった場合にも給食はありません。弁当の準備をお願いします

28~29日 市中総体ソフトテニス競技(市営テニスコート)

10月

2日 第1学年水産教室 第2学年郷土料理 第3学年歴史探訪 ※給食なし

7日 市中総体駅伝大会激励式 9日 市中総体駅伝大会(久吹ダム) ※9日、11日給食なし

20日 学習発表会※給食なし 21日 ふれあい文化活動(社会福祉協議会、おれんじ友交流学習)

22日 即位礼正殿の儀 25日 振替休業日 28~29日 3年生実力テスト

駅伝大会に向けた練習や学習発表会、ふれあい文化活動の準備等、忙しい時期になりますが、朝夕も急に寒くなりましたので健康管理には十分気を付けるように指導しています。また、現在は秋の全国交通安全運動の期間中です。日が短くなりましたので、生徒には登下校時の安全についても呼びかけています。けがなく健康で過ごせるよう、ご家庭でも声かけをお願いします。

6月に長崎県医師会から健康スポーツ表彰を、大島中学校のリズムダンスが受けたことについてはお知らせしていましたが、10月4日(金)午後10時52分からの「週刊健康マガジン」(KTNテレビ長崎)で大島中のリズムダンスが紹介されます。2分30秒の放送です。ぜひ、ご覧ください。